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II- !J88:t der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Renoldner, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend die Anzahl aller StipendienbezieherInnen an den österreichischen 
Universitäten und Hochschulen 

Mit der Studienförderungsgesetz-Novelle 1992 begann im Studienjahr 1992/93 ein 
neues System der Berechnung und Auszahlung von Stipendien. Als erste 
Zwischenbilanz für die sicher notwendige weitere Ausweitung des 
BezieherInnenkreises richten die unterfertigten Abgeordneten· an den Bundesminister 
für Wissenschaft und Forschung folgende 

ANFRAGE 

1. Wieviele ordentliche HörerInnen sind im Studienjahr 1992/93 an den 
Universitäten und Hochschulen gültig inskribiert? 

2. Wieviele davon, in absoluten Zahlen und Prozenten, beziehen eine 
Studienbeihilfe nach dem Studienförderungsgesetz? 

3. Wieviele, in absoluten Zahlen lind Prozenten aller Inskribierten beziehen das 
Höchststipendium? 

4. Wieviele jeweils in absoluten Zahlen und Prozentangaben beziehen die 
niedrigeren Auszahlungsbeträge? 
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